



Ja zum Hirzi

Die Eisbahn im Hirzenfeld soll weiterhin bestehen!

Wir wollen:

- dass die Sanierung der Eisbahn wie geplant realisiert wird
- dass die Eisbahn im Sportzentrum Hirzenfeld nicht geschlossen wird
- eine Fortführung des Winterbetriebes mit Überdachung – sie ist energetisch und betrieblich sinnvoll und für beide Gemeinden bezahlbar
- ein vielfältiges Freizeitangebot und ein beliebter Treffpunkt in der Nähe für Jung und Alt erhalten

Die Sanierung der Eisbahn ist unvermeidbar. Es ist zwingend, dass die Mehrheit der Stimmberechtigten **beider Gemeinden (Münchenbuchsee und Zollikofen) dem Geschäft am 27. September zustimmen**, um zu verhindern, dass die Anlage kurz- oder mittelfristig geschlossen werden muss.

Danke
für deine
Unterstützung

Überparteiliches Komitee
www.ja-zum-hirzi.ch